

最終ステージ 本格的に前期がスタート！



最終学年となり1か月が経とうとしています。みなさんは新しい環境、新しいクラスに慣れたでしょうか。振り返ってみればあっという間に4月も終わり、3日からは4日間のゴールデンウィークに突入します。この連休中、体が疲れている人はしっかり体を休めてください。また、家族の方たちとしっかり自分の進路についての話もしてみましょう。この時間を有効に使って、1年間の勉強の計画や準備をしておくことも大切です。規則正しい生活となるよう、また、充実した休日となるよう心がけましょう。

新しいクラスでの授業風景

1組



2組



3組



4組



5組



6組



学級目標が決まりました！



各クラスの学級目標が出そろいました。それぞれの目標を意識しながら1年間を過ごし3月には「この組でよかった」と思えるようなクラスを作り上げてほしいと願っています。

クラス	学級目標
1組	彩虹（さいこう）～支える力を主役の輝きへ～
2組	向日葵 ～やる気・元気・光輝～
3組	燦燦（さんさん！）
4組	Our Stories ～全員がクラスの主人公に～
5組	from me ひとをたいせつに。 ～ほんきで つながる あたえる じぶんを好きになる～
6組	Run for dream ～邁進中～

ソーラン節の取り組み始まる！

体育の授業では、学年演目「ソーラン節」に向けて、練習が始まりました。今年の体育大会は5月30日（木）

平日開催です。待ち遠しい！！



5月の予定

2日（木）：生徒委員会・新体力テスト	18日（土）：県選手権予選大会
7日（火）：参観日、部活動懇談会	19日（日）：県選手権予選大会
8日（水）：習熟度テスト2回目	22日（水）：尿検査
13日（月）：第1回 いじめアンケート	23日（木）：尿検査 体育大会予行
14日（火）：卒業アルバム個人写真撮影	25日（土）：県選手権予選大会（柔道）
16日（木）：市陸上大会	30日（木）：体育大会

保護者の皆様へ

年度初めには、たくさんの書類の提出にご協力いただきありがとうございました。またご多用の中二者懇談にお越しいただきありがとうございました。さて、今後も進路関係をはじめ、多くの提出書類がありますが、ご不明な点がございましたら、いつでもご連絡ください。よろしく願いいたします。